



Look Beyond Yourself

自分を超えた眼を

1991-92年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー
- 第2560地区ガバナー 橋本 力
- 会長——渡辺宏策
- 副会長——内山辰策
- 幹事——石橋育於
- 副幹事——外山雅也
- SAA——五十嵐力
- 副SAA——渋谷正一
- 例会日——毎週水曜日 12:30~
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 35-3477
- FAX 32-7095

出席者会員数

会員 77名中 59名

先々週出席率

87.14% (前年同期 86.30%)

今日のお花

ガーベラ、レザーファン

ヴィジター

三条北より 山上茂夫君、中条耕二君、稻田憲治君

先週のメーケアップ

- 4/22 新潟南へ 捧 賢一君
- 4/23 加茂へ 古沢富雄君、山谷春男君
- 4/23 燕へ 渡辺嘉彦君
- 4/24 吉田へ 岩井数央君
- 4/25 GSE委員会へ 吉井俊介君
- 4/26 村松30周年へ 渡辺宏策君、平原信行君
- 4/27 三条南へ 渡辺勝利君、荻野保和君
- 4/28 三条北へ 大谷幸平君、渋谷健一君
- 5/1 新潟東へ 渋谷健一君

会長挨拶

渡辺(宏)会長

入院加療でしばらく欠席されていた高森君が元気な姿で出席されました。御回復おめでとうございます。

先日幹事と一緒に関本君の見舞いに行ってきました。5クラブのゴルフコンペに参加する道中で、大型ダンプと接触して車は使用不能な程大破しましたが、幸いにも体の方は比較的軽い鞭打ち症で済んだとの事でした。

26日早朝の五十嵐川の清掃にローターアクトに協力して多くの会員の皆さんからご参加頂きありがとうございました。又当日は平原君と私の二人で村松クラブの30周年記念式典に参加してきました。

本日は北クラブさんがチャリティーコンサートの説明に見えておられます。この件に付きましては若干のいきさつが有りますのでお話致します。本年度当初より3クラブの会長幹事の話し合いの中で3クラブ協同により効果的な奉仕活動が出来る事が有ったら検討するとの申し合わせが有りました。そんな事から北クラブさんから市内の各種ボランティア団体の活動支援をやりたいので、同調して貰えないかとの申し入れが有りました。社会奉仕委員長も含めて数回に渡り会議が有り、当クラブでも理事会に図りましたが具体的方法まで煮詰まらずに来ました。今回北クラブさん独自で大変良い企画をされる事になりましたので当クラブとしてもご支援申しあげたいと思います。皆さんのご協力お願い申し上げます。

幹事報告 石橋幹事

◎例会変更のお知らせ！

吉田RC——5月1日(金) 早朝例会の為 AM6:00~ 於 吉田町ふれあい広場

5月8日(金) クラブ協議会の為 PM7:00~ 於 吉田町産業会館

5月15日(金) → 5月16日(土)~17日(日) に一泊移動例会の為

5月1、8、15日記帳の用意がございます。(吉田産業会館)

三条北RC——5月19日(火) → 5月20日(水) に夜例会 PM6:30~ 於 さどや

5月26日(火) → 5月29日(金) にチャリティタンゴ演奏会 PM6:30~

三条南RC——6月1日(月) 夜例会 PM6:30~ 於 嵐溪荘

◎明るい町づくり推進委員会より 平成4年度総会の開催ご案内がとどいております。

とき 5月11日(月) AM11:00~PM1:00

ところ 東北電力(株)三条営業所 4階大会議室

ニコニコBOX ¥43,000

5月6日分

三条北クラブ 山上茂夫君

タンゴチャリティコンサートでお世話になります。御支援ありがとうございます。

渡辺(宏)君 例会1回休みで楽々しました。休みの有難みが良くわかりました。五十嵐川の清掃多数参加ありがとうございました。

鈴木君 三条商工会議所の新会館が4月末日完成。今日5月6日、開所式を挙行致しました。

日 戸 君	過日、月下氷人の役をつとめました。ムコ殿は武藤昭三氏、南ロータリークラブ殿のムスコさんでした。
熊 倉 君	商工会議所の新会館の開所式を祝して。
杉 野 君	皆さんから話を聞いて頂くのは18年振りです。お耳を汚しますが御辛抱下さい。
滝 泽 君	9日間のインド国インパールコヒマへ戦跡慰靈巡回団の一員として、亡き戦友の靈にお参りしてまいりましたので。
高 森 君	小生入院のため大変に長い間休会させてもらいました。会長や幹事さんがわざわざ見舞において頂き、誠に有難うございました。体調もだんだん良くなって参りました。今後共よろしく、本日の例会から出席させてもらいます。
古 澤 君	今日、開所式を挙行いたしました。新会館で仕事を致しております。お陰様でございます。
斎 藤 君	連休を利用して仲間8人と毎年のごとく那須温泉の山楽に泊り、ジュンクラシックカントリーと那須国際カントリーにてゴルフを楽しんで参りました。
外山(一)君	杉野会員の卓話ですが早退しますので誠にすみません。三条商工会議所の竣工を記念し。
榎 本 君	今日は都合により早退させていただきます。
渋谷(正)君	今年も燕が巣作りを始めました。よい年になりますように。
金 澤 君	海外出張のため3週間休ませて頂きました。誠に申訳ございませんでした。
池 田 君	お陰さまで5月1日で、会社創立41周年を迎えました。

卓話 三条市体育協会について

杉野奎司会員

暫らくお耳を汚しますので辛抱願います。

ゴールデンウィークも終りました。昨年は社員と一緒にハワイに行ってきました。

日本が真珠湾を奇襲してから50年の節目を迎え、船で湾内を見学しました。今年は景気が悪いので越後33番の靈行巡りをしました。11番までお詣りしました。あとは年内に全部廻るつもりです。

今日は、三条市体育協会の事を話したいと思いますが、その前に平成6年は三条市の市制施行60周年で、50周年の時は雨の中の提灯行列をやりましたが、目下運動公園の建設の準備が月岡地内に進められております。

愈々スタンド付の野球場が丁度完成の予定です。その



祝の行事に、早慶戦とかプロ野球の話もあります。

吾が三条市の体育協会は、大正12年11月に設立されました。初代の会長は、小出石太郎さんで、昭和20年まで努められました。

その年の2ヶ月前に9月1日関東大震災が起きております。

当時、世相は暗く混乱していたことと想像されますが、スポーツを盛んにして日常生活を明るく、豊かにと考え、行動されたロータリーの創始者ポールハリスの様な方が当市にもおられた様です。

翌年の大正13年は干支の「きのえね」甲子の年で、甲子園球場の出来たのは此の年だそうですが、此の年の11月4日に今は第一中学校になっておりますが、島田グラウンド建設の鍵入れがなされ、大正14年7月17日に完成し、町民は欣喜雀躍、競走には、男子は越中褲をパンツに穿き換え、女子はノーパンのため着物姿で賑やかだったそうです。

総工費6,700円で、始めはお粗末だった様です。毎年大会も開かれ県内には有名なグラウンドとなりました。

その資金は、町民に趣意書が配られ、一口30銭で会員を募集し確保された様です。

因に町のその年の予算は20万6,614円でした。

昭和9年1月1日は三条に市制を施行され、それを機に市民の間から武道振興に武徳殿の建設の声が高まり、三条出身の④デパートの今井雄七さんに、鈴木莊六陸軍大将が仲介され、3万円の寄附を頂き、市民有志からの1万円と計4万円で建てられましたが、今井雄七さんは公会堂の意向だったそうです。

それから三条市の武道熱が盛んになり、有段者は、県下一多くなったと聞いております。戦後は、マッカーサーに接収されたり、中央公民館になったり、今は歴史民俗産業資料館になっております。

日常生活の中に「時短」という新しい時代の大きな波が押し寄せております。年間労働時間2,000時間を現在目標にしておりますが、更に1,800時間となりますと、休日数が39日増加となります。

人生80年の長寿化時代を迎えて、余暇時間の増大してゆく生活の中に如何にスポーツの浸透を図り拡大するかが、体育協会の大きな課題であります。

今日は時間の都合で戦後からの事については後日にさせて頂きます。

5月13日例会 夜例会 PM 6:30~ 於 燕三条ワシントンホテル

5月20日例会 卓話 オークス(株) 会長 佐藤貞吉殿

5月27日例会 卓話 ツインバード工業(株) 社長 野水重勝殿